



NORNENTHAL

EDELSTEIN & HEILSTEINHANDEL

SPIRIT | PURE | SCHÖRL

Copyright: Mag. Markus W. BENES

PURE SCHÖRL



PURE ist ein Produkt unserer Spirit Linie. Armband und Halskette werden in Handarbeit in Österreich hergestellt. Neben hochwertigen Edelsteinen werden nur Verschlusssteile aus 925 Silber verwendet. Durch die sorgsame Verarbeitung ist eine lange Haltbarkeit garantiert, wodurch die Ketten auch für den täglichen Gebrauch geeignet sind.

GESCHICHTE:

Schörl ist eine zur Turmalingruppe gehörende schwarze Mineralvarietät. Neben der Bezeichnung Schörl ist im deutschsprachigen Raum etwa seit dem 17. Jahrhundert auch die Bezeichnung „*schwarzer Turmalin*“ und seit dem 19. Jahrhundert ausgehend von der chemischen Zusammensetzung im englischsprachigen Raum die Bezeichnung „*iron tourmaline*“ üblich. Der Name Schörl leitet sich höchstwahrscheinlich von einem der ersten Fundorte des Gesteins, der Gemeinde Zschorlau in Sachsen ab. Eine der ältesten Beschreibungen des Minerals findet sich im Werk „*Sarepta oder Bergpostille*“ des lutherischen Reformators und Pfarrers Johannes Mathesius aus dem Jahre 1562. War das Mineral bei seiner Entdeckung im Vergleich zu anderen Mineralien noch eher von geringerer Bedeutung erfreut sich Schörl seit dem 19. Jahrhundert mit der Entdeckung seiner Pyro- und Piezoelektrizität-Eigenschaft in der modernen Esoterik und Industrie einer immer größer werdenden Beliebtheit. In der Gegenwart wird es von der modernen Esoterik vor allem als Energieleiter und Schutzstein und von der Industrie bei der Gewinnung von Energie, als Stabilisator in Präzisionsgegenständen und als elektrostatisches Material zur Reinigung von Wasser und Luft eingesetzt.





STEINWIRKUNG:



Sowohl in Industrie als auch der modernen Esoterik gelten die Pyro- und Piezoelektrizität als die wichtigsten und am meisten eingesetzten Eigenschaften des Schörls. Sie sind dafür verantwortlich, dass das Mineral aufgrund von äußeren Einwirkungen, wie beispielsweise von Kälte, Hitze, Druck oder Verformung eine elektrische Spannung erzeugen kann. Seit ihrer Entdeckung wird Schörl in der modernen Esoterik erfolgreich als Reinigungs-, Leit- und vor allem Schutzstein vor äußeren Einflüssen eingesetzt. Ausgehend von der schwarzen Farbe besitzt Schörl zudem eine stark absorptive und entstörende Wirkung. In der Steinheilkunde wird er vor allem bei Muskel-, Herz- und Nervenleiden eingesetzt. Auf geistiger Ebene stärkt er Zuverlässigkeit, Entspanntheit und Stabilität.

Verbraucherhinweis: Bitte bedenken Sie, dass alle beschriebenen Wirkungen wissenschaftlich nicht belegbar sind und daher keinen Besuch beim Arzt ersetzen



